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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел: 

СдаютСя в арендУ
офисные помещения Зачем еще раЗ 

ломать копья?
 

25 марта газета «Городские Вести» провела 
публичные дебаты. На обсуждение был вы-
несен вопрос: «Нужен ли Первоуральску сити-
менеджер»? Однако куда более обсуждаемым 
стал вопрос: «Почему депутаты- «единороссы», 
инициаторы введения двуглавой системы вла-
сти, не откликнулись на приглашение принять 
участие в дебатах?»

Для проведения публичных дебатов «Городские Вести»  
арендовали зал в центре творчества учащихся, однако стара-
ния были напрасными: в зале собралось не более 50 человек. 
Является ли это следствием того, что тема уже многократно 
обсуждалась и в ходе открытых дискуссий, и в СМИ и порядком 
всем приелась, или показателем истинного интереса горожан 
к возможным изменениям Устава городского округа - можно 
только гадать. Мнения, высказанные на публичных дебатах,  
также не блеснули новизной. Да и мнений, по сути, всего два: 
«за» введение поста сити-менеджера и «против». Как заявил 
выступавший спикером от  депутатов-противников введения 
сити-менеджера Владимир Плюснин,  «копий сломано не-
мало».

Что же касается отказа депутатов, поддерживающих идею 
введения в городе поста сити-менеджера, от участия в 
дебатах, то единое мнение ими уже было высказано в ходе 
публичных слушаний, состоявшихся 26 января 2013 года. 
«Я был приглашен на совещание в Правительство области, 
произошло это после того, как я дал согласие на участие в 
дебатах, - рассказал председатель Первоуральской городской 
Думы Н.Е. Козлов - Желание поучаствовать было, но рабочие 
обязанности ради этого мероприятия отменить не могу. Дан-
ная дискуссия, бесспорно, могла стать довольно интересной. 
Однако отмечу, что в целом и мнение, и доводы обеих сторон 
уже хорошо известны. Более того, все депутаты имели воз-
можность высказаться «за» или «против» введения поста 
сити-менеджера в ходе публичных слушаний. В частности, у 
депутата Владимира Серафимовича Плюснина, выступившего 
на дебатах, была возможность открыто подискутировать на 
эту тему именно там. Но ни он, ни ряд депутатов, которые 
высказываются против введения поста сити-менеджера, 
на публичные слушания не пришли. Напомню, что участие в 
публичных слушаниях - это не просто почетное право депу-
татов Первоуральской городской Думы, но и обязанность, 
предписанная законом». 

«Лично я не вижу смысла в каких-либо публичных дебатах, 
- пояснил свою позицию заместитель председателя Перво-
уральской городской Думы, депутат В. М. Пунин. - Во-первых, 
свою позицию все депутаты уже высказали не по разу. Эта 
информация транслировалась по всем городским СМИ. На 
мой взгляд, это мероприятие было организовано с целью 
еще раз раскачать политическую лодку и дестабилизировать 
и без того нестабильную обстановку в городе.  Во-вторых, я 
бы не стал дискутировать с предложенным партией «Яблоко» 
спикером, поскольку у него слишком часто меняется и мнение, 
и гражданская позиция. Напомню, что еще не так давно он был 
моим однопартийцем -  членом СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, за-
тем вдруг пошел на праймериз под флагом «Единой России», 
где набрал незначительный результат, а депутатом стал по 
спискам партии «Яблоко». И наконец, обсудить изменения в 
Устав, высказать свою позицию по поводу введения в городе 
поста сити-менеджера можно в ходе заседания Первоураль-
ской городской Думы, используя официальную площадку и в 
рамках депутатских полномочий». 

Пресс-служба Первоуральской городской Думы
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Хочу поблагодарить вас за активную 
гражданскую позицию и заботу о насто-
ящем и будущем Первоуральска, а так-
же за критику в мой адрес и внимание 
к моей работе. Такие неравнодушные 
люди, как вы, очень нужны городу и 
горожанам.

В одной из своих последних публи-
каций под заголовком «А что бы сделал 
Николай Козлов на месте мэра?» вы 
решили, как там пишется, задать мне 
несколько вопросов, а точнее - помеч-
тать вместе со мной.

Для меня большая честь - сотруд-
ничество с вами. Жаль, что пока за-
очное. Буду рад встретиться с вами 
и поделиться мечтами и ответами на 
ваши вопросы. А поскольку часть из них 
уже прозвучала, постараюсь ответить 
письменно.

1. Вы спрашиваете:  «Группа 
депутатов-»единороссов» и прим-
кнувших к ним представителей 
КПРФ, «Справедливой России» и 
ЛДПР кому подконтрольна? Хозяе-
вам ПНТЗ?» 

Могу ответить за депутатов -»едино-
россов». По партийной линии мы под-
контрольны региональному отделению 
партии, которое в курсе нашей работы 
и решений, принимаемых депутатской 
фракцией «Единая Россия» в городской 
Думе. Так, например, проект решения 
об изменениях в Устав городского 
округа Первоуральск обсуждался и с 
областным партийным руководством, 
и с главой администрации губернатора 
Свердловской области. Мы уверены, 
что идея введения отдельной долж-
ности главы администрации нашего 
городского округа лежит в русле госу-
дарственной политики. Ориентируемся 
на мнение президента РФ В.В. Путина, 
который сказал: «Один из путей повы-
шения эффективности решения город-
ских вопросов - это приглашение про-
фессиональных управляющих. Заклю-
чаются контракты с так называемыми 
сити-менеджерами, уже функционирует 
эта система и работает неплохо». 

Но это не все. Мы еще в 2011 году 
заключили около 20 соглашений о 
сотрудничестве с предприятиями 
и общественными организациями 
Первоуральска. Постоянное и си-
стемное сотрудничество за это время 
сложилось с Новотрубным заводом. 
Когда летом 2012 года мы разослали 
по городским предприятиям и орга-
низациям письма с предложением 
участвовать в наших партийных проек-
тах, откликнулись лишь ПНТЗ и ПЗСК. 
Активно откликнулись и многие пред-
приниматели города. В результате за 
прошедшее время нам удалось реали-
зовать сотни больших и маленьких до-
брых дел : здесь и детские площадки, 

ситуация

предСедатель гордУмы отвечает 
на вопроСы Эры кротовой

и субботники, и озеленение, и помощь 
людям в трудных ситуациях, и подарки 
пожилым горожанам, и многое другое. 
В течение 2011-12 годов мы считали 
своим долгом постоянно приходить в 
трудовые коллективы - отчитываться 
перед людьми и отвечать на вопросы. 
Таких встреч на ПНТЗ, «Динуре», «Рус-
ском хроме», других заводах состоялось 
не менее 300. 

Таким образом, мы хотели бы опираться 
в нашей работе на предприятия города и 
хотели бы работать под контролем широ-
кой общественности города. Именно по-
этому в любых условиях и ситуациях идем 
на диалог и с педагогами, и с ветеранами, 
и с рабочими города, если есть такая воз-
можность. Если хозяева «Русского хрома», 
«Уралтрубпрома», «Динура» и других 
предприятий предложат «единороссам» 
сотрудничество на благо города, мы 
будем рады и обязательно откликнемся.

2. Вы спрашиваете: «Как бы я на ме-
сте мэра стал решать проблему ЖКХ?» 

Я не стал бы делать всех жителей го-
родского округа заложниками опасных 
экспериментов. На мой взгляд, возмож-
ный выход из кризисной ситуации мог 
быть таков.

Во-первых, до начала «боевых дей-
ствий» на фронте ЖКХ мэр должен был вы-
нести на суд жителей свой план решения 
проблемы и объяснить риски, если они 
есть, учесть замечания и предложения 
жителей и депутатов. Этого сделано не 
было. Мы в конце 2012 года просили и 
требовали составления такого плана, но 
не получили его.

Во-вторых, нужно было своевременно 
разработать и принять все документы, 
которые должны работать в городе по за-
кону. Закон требует, чтобы имелась схема 
теплоснабжения, чтобы были утверждены 
муниципальные тарифы на содержание 
жилья, чтобы работала программа ком-
плексного развития систем коммунальной 
инфраструктуры. Ничего этого мы сегодня 
не имеем, несмотря на неоднократные 
указания прокуратуры. В отсутствие этих 
документов вместо порядка мы, есте-
ственно, имеем беззаконие и хаос.

В-третьих, я бы поручил руководство 
ЖКХ грамотным и ответственным специ-
алистам. За короткий период времени у 
мэра сменилось три заместителя по ЖКХ, 
несколько директоров расчетного центра. 
Вообще, хотелось бы видеть на этом по-
сту специалиста, доказавшего на деле 
умение выходить из кризиса. А какая уж 
тут работа, если нет команды?

В-четвертых, нельзя было ни при ка-
ких условиях способствовать эпидемии 
двойных квитанций.  Этого можно было из-
бежать, если не давать соответствующих 
указаний ЕРц, если достичь конструктив-
ных договоренностей с другими операто-
рами и областным правительством, если 
бы чиновники городской администрации 
во главе с мэром не участвовали лично в 

захвате жилфонда в пользу новых управ-
ляющих компаний, вовлекая тем самым 
жителей в войну между «управляшками» и 
оставляя людей один на один с двойными 
квитанциями.

В-пятых, формируя бюджет города, я 
бы определил приоритеты в сфере ЖКХ. 
Например, водоснабжение. И последова-
тельно планировал и реализовывал меро-
приятия, которые за пару лет помогли бы 
решить большинство проблем с водой. А 
затем можно двигаться дальше.

Вот такие у меня идеи относительно 
ЖКХ, уважаемая Эра Михайловна. Уве-
рен, что коллеги-депутаты добавили бы 
сюда много дельного.  Но мы успели 
убедиться, что наши предложения не 
востребованы мэром.

3. Вы спрашиваете: «Мэр ничего 
не сделал по ЖКХ, что требовала 
прокуратура и просила Дума. Он что, 
должен был кого-то арестовать и по-
садить?»

Нет, конечно. Коротко - что требовала 
от мэра прокуратура:

- увеличить объем ремонтов и замены 
коммунальных сетей, чтобы снизить 
аварийность;

- организовать эффективную систему 
расчетов за энергоресурсы, чтобы сни-
зить долги городского округа;

- организовать, как того требует закон, 
муниципальный жилищный контроль, 
чтобы на законном основании требовать 
расторжения договоров с недобросо-
вестными «управляшками»;

- соблюдать сроки установки прибо-
ров учета потребления коммунальных 
ресурсов;

- участвовать в региональных програм-
мах капитального ремонта жилого фонда;

- разработать и утвердить основопо-

Уважаемая Эра михайловна!
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лагающие документы:  схему теплоснаб-
жения, топливно-энергетический баланс 
и программу комплексного развития 
систем коммунальной инфраструктуры 
на 2013 год. Кстати, два первых доку-
мента Первоуральский городской суд 
обязал мэра разработать к 15 февраля 
2013 года, но схемы теплоснабжения нет 
до сих пор;

- устранить многочисленные грубые 
нарушения действующего законодатель-
ства, связанные с несоблюдением требо-
ваний Бюджетного, Жилищного кодексов 
РФ, федеральных законов «Об общих 
принципах организации местного само-
управления в РФ», «О теплоснабжении», 
«Об основах регулирования тарифов 
организаций коммунального комплекса», 
«Об энергосбережении и о повышении 
энергетической эффективности».

Коротко - что просила и требовала Дума. 
Мы неоднократно предлагали мэру выне-
сти на обсуждение депутатов комплекс-
ный план антикризисных мероприятий в 
сфере ЖКХ. Мы хотели убедиться в том, 
что мэр устранит недоработки и ошибки, 
прекратит беззаконие, что он видит выход 
из кризиса. После многочисленных наших 
требований, нарушив сроки, мэр прислал 
нам под заголовком «План»  некий список 
труб, которые администрация планирует 
отремонтировать в 2013 году. Трубы - это 
хорошо, но на все остальные вопросы от-
ветов мы не получили. 

4. Вы спрашиваете: «Какие пробле-
мы по образованию не решил мэр?» 

Отвечаю. 
Во-первых, в Первоуральске отсут-

ствуют целевые планки по качеству до-
школьного и школьного образования. В 
любой семье, где есть ребенок, ставятся 
определенные цели - чтобы троечник 
стал хорошистом, а физически слабо 
развитый ребенок приобрел спортивную 
форму. У нас, судя по отчету Управления 
образования, что получилось,  то и ладно. 

Во-вторых, в отчетности большая пута-
ница с важными цифрами. Нам так и не 
объяснили, почему в разных документах 
имеются разные показатели количества 
очередников в детские сады на конец 
2012 года, почему в финансовой отчетно-
сти расхождения на десятки миллионов 
рублей.

В-третьих, мэр с большим опозда-
нием и недочетами начал работу по 
ликвидации очереди в детские сады. 
Неготовность документации помешала 
в 2012 году освоить деньги областного 
бюджета. На 2013 год запланированы 
большие средства, но уже сейчас ру-
ководство области критикует Перво-
уральск, который вновь опаздывает с 
необходимой документацией. Кроме 
того, в представленном нам, с опоздани-
ем, - плане мероприятий по ликвидации 
очереди абсолютно ничего не сказано о 
том, как будут решаться проблемы с до-
полнительными ставками для педагогов 
и нянечек, что будет сделано для соблю-
дения санитарно-гигиенических норм в 
дополнительных и уплотненных группах. 
Между тем, у депутатов уже сейчас име-
ются обращения граждан, встревожен-
ных увеличением числа детей в группе, 
нехваткой воспитателей, появлением в 
детсадах несертифицированной мебели, 
несоблюдением санпинов. Люди боятся, 

что вместо детсадов, где во главе угла 
должно стоять воспитание дошколь-
ников, мы получим нечто вроде «камер 
хранения» наших детей. И, кстати, многие 
родители боятся, что их жалобы скажутся 
на судьбе ребенка, такие случаи, к со-
жалению, есть. Проверить ситуацию в 
детских садах, увидеть ее собственными 
глазами депутаты не могут, так как Управ-
ление образования наотрез отказывает 
нам в доступе в дошкольные учреждения. 
Именно поэтому мы не спешим радовать-
ся ударному созданию дополнительных и 
уплотненных групп.

Мои коллеги не раз отмечали, что пре-
тензии у депутатов - именно к руковод-
ству города и Управлению образования. 
Работники образования трудятся в тех ус-
ловиях, которые созданы руководством, 
и трудятся добросовестно. Очень жаль, 
что вместо обсуждения  с нами недочетов 
в своей работе Ю.О. Переверзев и Н.В. 
Журавлева пытаются столкнуть педаго-
гов с депутатами.

5. Вы спрашиваете: «Как я намерен 
решать экологические проблемы го-
рода, если вдруг стану главой?»

С вашего позволения, оговорку про 
«если» оставим за скобками. На сегод-
няшний день коллеги мне доверили руко-
водство городской Думой, работы здесь 
хватает, а карьеристом я никогда не был.

Не буду спорить, что промпредприя-
тия наносят ущерб окружающей среде. 
Вопрос - какой именно ущерб наносит 
каждое из предприятий и как его ком-
пенсирует?

Мне кажется, что у нас возобладал 
очень странный и избирательный 
подход к решению этого вопроса. 
Стараниями Ю.О. Переверзева и его 
окружения все внимание горожан 
сфокусировано на ПНТЗ. Между тем, 
государственная статистика год за 
годом говорит одно и то же: более  
40 % вредных выбросов первоураль-
ских предприятий приходится на 
городскую свалку (ЗАО ПКП «Сталь-
маркет»), 14 % - вклад Первоураль-
ской ТЭц, далее идут ПНТЗ и «Динур». 
Почему же руководство города так 
ожесточенно воюет с ПНТЗ, а вот про 
экологические инспекции компании 
«Сталь-маркет» мы не слышим? Почему 
не слышим дебатов относительно со-
циальной ответственности нашей ТЭц? 

Спрос с ПНТЗ должен быть, но отвечать 
за грехи других загрязнителей завод 
не должен. Разговор с предприятиями 
должен быть строгим, но справедливым. 
Взять, например, район Талицы. Почему 
только ПНТЗ должен проявлять заботу о 
жителях поселка, а ТЭц и другие пред-
приятия стоят в стороне? Их помощь 
Талице не нужна? Еще раз подчеркну,  
свалка и ТЭц - это загрязнители в обще-
городском масштабе, и «гадят» они го-
раздо больше, чем Новотрубный завод.

И еще раз повторю - спрос должен 
быть со всех по справедливости. А сей-
час кто-то дарит городу 300 саженцев за 
1,5 миллиона рублей, и все счастливы, а 
кто-то перечисляет на городские нужды 
20 миллионов рублей и получает в ответ 
нападки. А главные загрязнители, благо-
даря такому подходу, стоят в стороне, 
ничего не делают для горожан и считают 
барыши.  

У нас стараниями мэра экологию пере-
путали с политикой. Как и ЖКХ, и многое 
другое. В итоге - кругом война, грязь, 
компромат, митинги, а страдают жители.

6. Вы спрашиваете: «Как я вижу ре-
шение проблемы с детсадами?» 

Первое - упор не на создание до-
полнительных и уплотненных групп, а 
на строительство новых детсадов и ре-
конструкцию тех, что были заброшены 
или оказались заняты другими учреж-
дениями.

Второе - эффективная работа с об-
ластным правительством и четкость в 
подготовке документации.

Третье - наличие четкого плана по 
приобретению в собственность города 
бывших детсадов для их последующей 
реконструкции.

Четвертое - вместо отправки писем 
на предприятия города необходимо 
создание максимально комфортных для 
бизнеса условий с целью реального при-
влечения предприятий к строительству 
детсадов в кратчайшие сроки. Для этого 
нужны не переписка и бумажки, а живой 
диалог.

Пятое - проверка с участием депутатов, 
родителей, общественности ситуации 
в имеющихся сегодня детсадах и раз-
работка мер по соблюдению санпинов, 
улучшению условий для воспитания 
детей, работы педагогов и персонала 
детсадов. И, конечно, надо исключить из 
практики любые репрессии против «неу-
годных» детей и «неудобных» родителей.

7. Вы спрашиваете: «Как я смотрю 
на проблемы, связанные с оказанием 
ритуальных услуг?»

Смотрю с тревогой. Несмотря на 
публикации в СМИ и наши запросы, 
на городском кладбище творятся со-
мнительные дела. Жители сообщают, 
что теперь с этими кладбищенскими 
деятелями приходится решать любые 
вопросы, связанные с захоронением в 
любом из поселков городского округа. То 
есть, чтобы поставить памятничек на по-
селковом кладбище, надо ехать в город 
и обращаться на городское кладбище. 
Надеюсь, что два уголовных дела, воз-
бужденных по признакам злоупотребле-
ний на кладбище, дойдут до суда. Жаль, 
что мэр не принял решительных мер, и 
это наталкивает на мысль о том, что он 
покрывает нарушителей.

В ваших публикациях, уважаемая Эра 
Михайловна, много обидных и, на мой 
взгляд, неверных выводов в мой адрес.  
Думаю, это тоже одно из последствий 
той злобной и агрессивной кампании, 
которая ведется сегодня против Перво-
уральской городской Думы и части ее 
депутатов. Я прожил жизнь в Первоураль-
ске и болею за его будущее. Если наши 
взгляды в чем-то не сходятся - всегда 
готов обсудить это с вами и другими за-
служенными горожанами в спокойном 
и доброжелательном тоне. Уверен, что 
такое увлекательное занятие, как бес-
конечный поиск врагов первоуральского 
народа, ничего не приносит Первоураль-
ску, кроме вреда.

С уважением, Н.Е. Козлов, председатель 
Первоуральской городской Думы, секретарь 

политсовета местного отделения партии 
«Единая Россия»



стр. 6 «Новая ежеНедельНая газета» №12  от 28 марта 2013 г. 

доказательства
Во время схватки с напа-

давшим в подвале цедил-
кин вырвал у преступника 
электрошокер. Более того, 
позже на месте происшествия 
оперативники нашли кусок 
сломанного прибора. Также 
сам потерпевший узнал пре-
ступника. По мнению цедил-
кина, на него напал сосед по 
подъезду Сергей Носырев.

- В ходе борьбы Александр 
Федорович видел нападавшего 
убегающим, видел его движе-
ния, а самое главное - он снял 
наполовину маску, обнажив 
лоб, глаза и нос. Поэтому факт 
опознания подтверждается 
объективно не только образны-
ми моментами (рост, телосло-
жение), но еще и физическими 
(черты лица), - говорит Ахтям 
Давлетов. - Сомневаться в сло-
вах потерпевшего, называть 
его показания лживыми и так 
далее, оснований у меня нет. 
Факт опознания есть, а след-
ствие разберется.

опознание 
сорвали?

На вопрос: «Насколько из-
вестно, вы не опознали фигу-
ранта нападения?» цедилкин 
ответил следующее:

- Я не сказал, что его не 
опознал. Само опознание 
было странным для меня. Я 
в течение нескольких дней 
вообще не спал, задремал 
под вечер, и вдруг ко мне 
приходят: пойдемте на опоз-
нание. Я впервые участвовал 
в опознании, представлял 
себе это по-другому. Я думал, 
что увижу человека в маске, в 
такой же одежде, как я его ви-
дел. Думал, что сниму маску, 
восстановлю образ, но увидел 
совершенно иную картину: 
людей, одетых в другие вещи. 
Я указал на подозреваемого, 

об опоЗнании, квартире от 
комарова и детекторе лжи
22 марта жертва покушения александр Цедилкин ответил на вопросы Сми.

В начале марта уголовное дело о нападении на депутата Александра 
цедилкина передали из органов дознания в Следственный комитет. На 
пресс-конференцию с депутатом пришел и его адвокат - Ахтям Давлетов, 
который сразу же отметил тот факт, что нападение было: «Мы провели 
проверку показаний на месте. Все травмы, полученные Александром 
Федоровичем во время происшествия, объективны. Когда я увидел  
12 бетонных лестниц, спускающихся в подвал, я поздравил Александра 
с тем, что он второй раз родился, потому что то, что он остался в живых 
- это везение».

сказав, что он такого же ро-
ста, у него такие же руки, нос 
с горбинкой. Попросил одеть 
на него куртку и маску, но мне 
отказали. Ответили, мол, вы 
насмотрелись фильмов, а мы 
не в кино. Все спрашивали: 
он или нет? Я ответил, что 
на данный момент я не могу 
сказать на 100 %, что это он 
(Носырев - ред.), но что это 
не он, я не говорил.

- Здесь надо было под-
готовить опознание по тем 
признакам, которые называл 
Александр Федорович: осан-
ка, одежда, манеры, часть 
лица и так далее. То есть в 
идеале нужно было одеть ма-
ску, куртку, попросить пройти, 
взбежать по лестнице. К со-
жалению, профессионально 
не сработали. По сути, опоз-
нание было сорвано, - говорит 
Ахтям Давлетов.

нарушение за 
нарушением

- Мне в первый день сказа-
ли, что у меня изымут одежду, 
в которой я пострадал, теле-
фон и прочее, - говорит Алек-
сандр цедилкин. - Однако на 
второй день мне приносят ку-

лек с моими вещами. Они раз-
ве не в полиции? - удивился 
я. - Нет, - отвечают. Как так? У 
следователя спросил, почему 
не взяли. Он тоже удивился и 
только на третий день одежду 
забрал. Я руки два дня не мыл, 
думал, что, может, возьмут 
какие-то микрочастицы из-
под ногтей, мы же боролись 
с нападавшим. Никто даже не 
соизволил это сделать.

- К сожалению, качество 
расследования на этапе до-
знания в ОМВД не очень вы-
сокое, - отметил Давлетов. 
- Что касается следователя 
Георгия Куций,  он грамотный, 
деликатный, объективный, 
спокойный человек. Никаких 
претензий мы пока не имеем.

детектор лжи
цедилкин прокомменти-

ровал журналистам и свой 
отказ проходить проверку на 
полиграфе.

- Как они меня уговаривали 
пройти эту процедуру - это 
отдельная тема, - говорит де-
путат. - Трижды уговаривали! 
Только открыл глаза, помню, 
а сотрудники полиции уже 
говорят, что мне нужно пройти 
проверку, чтобы восстановить 

произошедшее в деталях. Я 
позвонил адвокату, который 
мне сразу сказал, что я имею 
право отказаться.

- Я не знаю, что за аппарат 
планируется использовать, 
кто будет считывать его по-
казания, - сказал адвокат по-
терпевшего. - Поэтому я ска-
зал: «Вам что, не доверяют?» 
Потерпевшему? Уважаемому 
человеку? Ничем не запят-
нанному? С богом и совестью 
в душе? Есть право отказать. 
Тем более Александра Фе-
доровича пытались ввести в 
заблуждение.

идет травля
В конце беседы со СМИ 

Александр цедилкин про-
комментировал информацию 
о том, что недавно, уже после 
нападения, у него появилась 
новая четырехкомнатная квар-
тира, а также что с ним, как с 
главным врачом ГБ № 3, якобы 
не продлен контракт.

- Я специально взял выпи-
ску из единого госреестра от  
20 марта. Согласно ей у меня 
имеется трехкомнатная квар-
тира 77,8 кв.м. Иного нет. Я, 
когда прочитал о квартире,  
сперва рассмеялся, а потом 
стало грустно. Вы знаете, 
обидно, что в моем родном го-
роде вдруг я стал объектом лжи 
и политической провокации. 
Как только на меня было совер-
шено бандитское нападение и 
я сказал, что оно является за-
казным, из двух газет «Вечер-
ний Первоуральск» и «Обще-
ственная безопасность - Урал» 
и двух сайтов на меня и мою 
семью полилась информаци-
онная грязь и ложь. Одним из 
исполнителей грязной лжи 
является Ольга Старостина-
Варганова. Я стал взяточником 
и дебоширом. Вот меня скоро 
уволят. Это все неправда. Есть 
распоряжение Правительства 
области о назначении меня 
на должность главврача ГБ  
№ 3 на 2013 год. цель всей 
этой информационной трав-
ли - отвлечь общественность 
и следственные органы от 
истинных причин нападения. 
Я понимаю это так. Поэтому 
21 марта на авторов грязных 
публикаций я подал заявление 
в суд и написал письмо в про-
куратуру.

Павел Никифоров
Фото автора
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Стартовой площадкой для презента-
ции ДНК выбрали один из цехов компа-
нии ЧТПЗ – Финишный центр. На один 
день здесь на 500 квадратных метрах 
создали функциональный прообраз ДНК 
в масштабе 1:10 (предполагается, что 
площадь ДНК составит 5000 кв.метров): 
с виртуальным музеем, мультимедийной 
библиотекой, творческими мастерски-
ми. В антураже современного произ-
водства труб нефтяного сортамента 
свои работы и арт-объекты предста-
вили дизайнеры и художники (проект 
«Мишмаш», группа «Сансара», Дмитрий 
Каварга и др.). В ходе презентации для 
гостей провели ознакомительную экс-
курсию в корпоративный Образователь-
ный центр компании ЧТПЗ - крупнейший 
и самый современный по оснащению 
в Европе. Здесь проходят обучение и 

вСлед За домной - 
дом новой кУльтУры 
белые металлурги и правительство россии сделают 
первоуральск культурным центром.

В презентации ДНК-центра 26 марта приняли участие замести-
тель Председателя Правительства РФ Владислав Сурков, министр 
культуры РФ Владимир Мединский, губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев, акционеры группы ЧТПЗ Андрей Ко-
маров и Александр Федоров. 

будущие белые металлурги, которые 
являются победителями национального 
Чемпионата по мехатронике. 

Финальная часть презентации про-
екта ДНК прошла непосредственно на 
площадке будущего строительства. 
Специально для этого здесь построи-
ли круглый павильон, внутри которого 
предусмотрели несколько инсталля-
ций. Например, в центральной части 
расположили металлолом, как символ 
промышленной среды Первоуральска. 
Отсылкой к металлургии и знаковой 
роли ПНТЗ в истории города стал за-
водской гудок, который ознаменовал 
официальное начало реализации проек-
та. Кроме того, в павильоне можно было 
увидеть работы молодых художников 
Первоуральска, созданные в рамках 
воркшопа Б. Бернаскони. Музыкальным 

сопровождением презентации был 
выбран Концерт № 2 для виолончели с 
оркестром Д. Шостаковича. Объедине-
ние музыки и металлургии неслучайно: 
в сентябре 2010 года Государственный 
академический симфонический ор-
кестр имени Е. Светланова дал кон-
церт на площадке цеха «Высота 239» 
ЧТПЗ, а за 40 лет до этого оркестр под 
управлением Е. Светланова выступил в 
производственном цехе Челябинского 
трубопрокатного завода. 

- Формируя на предприятиях ком-
пании ЧТПЗ новую производственную 
философию белой металлургии, мы 
чувствуем, что выход на принципиально 
новый уровень промышленного, эко-
номического развития страны невоз-
можен без культурной трансформации, 
раскрытия творческого потенциала 
человека. Именно поэтому мы так 
много внимания уделяем не просто 
профессиональному, но и общекультур-
ному образованию студентов в рамках 
образовательной программы «Будущее 
белой металлургии», - говорит акцио-
нер компании ЧТПЗ Андрей Комаров. - 
ДНК способен аккумулировать богатое 
культурное наследие нашей страны, с 
одной стороны, современные формы 
искусства и новые технологии, с дру-
гой, и сделать все это доступным для 
горожан. ДНК-центр в Первоуральске, 
уверен, станет не просто точкой роста 
для города, но и даст новое качество 
творческому развитию молодежи, ко-
торая сможет реализовать себя на этой 
инновационной площадке. 

- Я вас поздравляю, я уверен, мы 
обязательно придем на открытие, кем 
бы мы не были. Я хотел бы сказать, что 
это такой перформанс, произведение 
современного искусства, в котором 
мы принимаем участие, - сказал во 
время церемонии Владислав Сурков. 
- Присутствие перемен - это всегда 
тревога. Но я уверен, что это перемены 
к лучшему, что у нас с вами может не 
вполне определенное, но точно пре-
красное будущее. Город уже меняется, 
мы видим великолепное предприятие, 
передовое, видим замечательных 
ваших детей, учащихся колледжа. Я 
вас всех поздравляю. Я уверен, что у 
Первоуральска будет прекрасное бу-
дущее, в том числе и с помощью того 
объекта, который будет находиться на 
этом месте. Когда-то домна изменила 
мир вокруг, теперь на этом месте Дом 
новой культуры изменит мир и подни-
мет его на еще более высокую ступень. 
Удачи вам.
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я виновата, но…
Еще до начала судебного заседания 

Любовь Попова - председатель совета 
ветеранов завода «Русский хром 1915» 
- свою вину признала в полном объеме.

- Я согласна со всем тем, что мне 
предъявили, - сказала она. – Я нарушила 
закон, а незнание закона не освобождает 
от ответственности. Хотя, конечно, нашу 
встречу ветеранов я не могу назвать 
митингом. Четыре раза в год я прово-
жу митинги у памятника Карбышеву, на 
каждом собирается по 200-250 человек, 
а здесь просто собрала 10-12 человек 
обсудить вопрос о повторном письме 
губернатору Куйвашеву (первое 165 

неЗнание Закона не оСвобождает…
21 марта Первоуральский городской суд приговорил ор-

ганизатора митинга ветеранов против объединения ГБ № 4 
с ГБ № 1 Любовь Попову к штрафу в 3000 рублей. Суд счел, 
что ветераны с плакатами в руках вышли 19 февраля именно 
на митинг, а поскольку Попова провела его без разрешения, 
то совершила административное правонарушение.

подписей - ред.), в котором  мы просим 
обратить внимание на объединение ГБ 
№ 4 с ГБ № 1. Дело в том, что Шайдуров 
(главврач ГБ № 1 - ред.) настаивает на 
том, чтобы перенести сосудистое от-
деление из неврологии ГБ № 4 в ГБ № 1. 
Потом мы вообще узнали, что в нашем 
стационаре планируется сделать реа-
билитационный центр для инсультников, 
то есть в результате этой реорганизации 
мы останемся безо всего - на Хромпике 
будет функционировать фельдшерский 
пункт с одним терапевтом. Медсанчасть 
№ 4 обслуживает не только Хромпик, но 
и Талицу, Магнитку, Новоалексеевку и 
Хрустальную. Нас еще возмутило и то, что 
о врачах ГБ № 4 отзываются, как о неспо-

первоуральский городской суд признал 
«встречу ветеранов» - митингом.

собных оказать качественную врачебную 
помощь, а также высказывания об отсут-
ствии аппаратуры. В 2011 году министр 
здравоохранения Свердловской области 
Аркадий Белявский, будучи с проверкой 
в ГБ № 4, признал нашу неврологию 
лучшей в области! Мне ветераны звонят: 
нынче ГБ № 4 - 60 лет, как можно людей 
так оскорблять?! Ну и решили собраться, 
чтобы подумать, надо ли повторно писать 
губернатору…

плакаты и Сми
Днем 19 февраля у ГБ № 4 по ул. 

Мамина-Сибиряка собралось не более 
десятка человек. Организатор «встречи» 
Попова использовала, однако, средства 
наглядной агитации - плакаты. А это 
уже публичное мероприятие - пикет, на 
который надо подавать заявку в органы 
исполнительной власти субъекта РФ. 
Попова заявку не подала.

- Никаких лозунгов, требований, воз-
званий с нашей стороны не было, - объяс-
нила Попова в суде. -  Встреча проходила 
в мирной обстановке, не ограничивала 
доступ в больницу и не мешала работе 
медицинского персонала. Плакаты были 
предназначены для самих ветеранов - 
участников встречи, поскольку многие 
страдают слабым зрением и слухом в 
силу возраста.

Правда, остается неясным, зачем было 
оповещать о «встрече» некоторые город-
ские СМИ, которые там присутствовали.

Самый гуманный
На самом процессе Попова посчитала 

нужным не заслушивать показания сви-
детелей. Стоит сказать, что показания, 
собранные полицией во время следствия, 
суд отказался приобщать к материалам 
дела, так как свидетелей забыли пре-
дупредить, что дача ложных показаний 
является уголовно наказуемым деянием.

По закону подобное правонарушение 
по части 2 статьи 20.2 КоАП РФ влечет за 
собой наложение штрафа в размере от 20 
до 30 тысяч рублей, но суд достаточно гу-
манно отнесся к пенсионерке и присудил 
штраф в столь малом размере.

33-летний мужчина, ныне житель 
Петербурга, сдался в руки сотрудников  
31 -го отделения полиции. Он признался 
в совершении убийства. Тогда на со-
вместной пьянке за приставания к своей  
возлюбленноймужчина воткнул ножницы 
в глаз оппоненту. По словам убийцы, 
это произошло в феврале 2007 года в 
Первоуральске. С мужчиной, с которым 
они пили, молодая пара знакома была 
плохо. В какой-то момент собутыльник 

Павел Никифоров
Фото автора

УбийЦа СдалСя череЗ шеСть лет
в полицию с повинной пришел мужчина, 
совершивший преступление в 2007 году.

начал приставать к девушке, из-за чего 
молодой человек разозлился, схватил 
нож и несколько раз ударил навязчивого 
знакомого. Затем он подобрал лежащие 
неподалеку ножницы и воткнул их ране-
ному в глаз. После этого пара ушла из 
подвала, где проходило застолье.

Полицейские установили, что в Перво-
уральске действительно было совер-
шенно указанное убийство. Местный 
уголовный розыск объявил петербуржца 

в розыск, но за 6 лет его так и не поймали.
- Конкретные сроки давности по уго-

ловным делам зависят от того, к какой 
категории тяжести относится совер-
шенное преступление. Данное - особо 
тяжкое, - говорит пресс-секретарь 
ОМВД России ГО Первоуральск Елена 
Краюхина. - Преступник освобождается 
от уголовной ответственности через  
15 лет с момента совершения убийства. К 
особо тяжким относятся все умышленные 
преступления, максимальная санкция 
за совершение которых свыше 10 лет, 
включая пожизненное лишение свободы.
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На праздник моды пришло 
очень много первоуральцев. 
Горожане пришли целыми 
семьями, а потому зал был 
полон. На подиуме в тот день 
блистали не только професси-
ональные модели - участницы 
театра, но и непрофессионалы 
- те, кого Светлана Любоми-
ровна специально пригласила 
для показа своей новой кол-
лекции «Черно-белое кино».

Разумеется, все самое но-
вое и интересное организа-
торы шоу оставили, как гово-
рится, на сладкое, а началось 
все с дефиле самых маленьких 
участниц театра моды, кото-
рые предстали перед зрителя-
ми в образах принцесс.

На подиуме была представ-
лена практически вся исто-
рия единственного в городе 
театра моды с момента его 
основания.  Такие коллекции 
одежды, как «Шоколад», «Кар-
тинки с выставки», «Золушка», 
«Валенки - мода Победы», 
«Аи Б», несмотря на то, что 
созданы довольно давно и 
хорошо известны не только 
в Первоуральске, не утра-
тили своей актуальности. А 

стиль

ее величеСтво мода
театр моды Светланы дашкевич отпраздновал 25-летие.
В минувшую субботу в ДК НТЗ состоялся грандиозный праздник стиля. 

Театр моды «Колибри», основателем и бессменным руководителем кото-
рого вот уже на протяжении 25 лет является Светлана Дашкевич, отметил 
свой день рождения.

если учесть, что представляли 
коллекции модели, которых с 
уверенностью можно назвать 
профессионалами, то ста-
новится очевидным, что шоу 
получилось блистательным.

Ну а теперь поговорим о 
том, что стало гвоздем про-
граммы, то есть о новой кол-
лекции «Черно-белое кино».

- Идея создания этой кол-
лекции родилась у меня дав-

но. Меня всегда привлекала 
мода Америки 20-х годов про-
шлого века. Женщины в то 
время отличались каким-то 
неподражаемым шармом, ну 
а голливудские и российские 
киноактрисы были подлинны-
ми звездами, - рассказывает 
Светлана Дашкевич. - При 
этом они не были небожителя-
ми. Это были самые простые 
женщины. Вот я и задалась 

вопросом: а чем наши совре-
менницы хуже кинозвезд про-
шлого? Да ничем! И принялась 
за работу. Для данного показа 
я пригласила всех желающих, 
и в результате получилось от-
личное шоу.

Одна из участниц модного 
показа - Наталия - подели-
лась своими впечатлениями 
от шоу: - Думаю, не ошибусь, 
если скажу, что практически 
каждая женщина мечтает хоть 
раз пройтись по подиуму под 
восхищенными взглядами 
зрителей. И я в этом смысле 
не являюсь исключением. 
Именно поэтому, когда Свет-
лана Любомировна пред-
ложила мне принять участие 
в показе, я, не задумываясь, 
согласилась. Впечатления… 
просто непередаваемые. Раз-
умеется, за кулисами было 
немного страшно: как бы не 
запнуться, не перепутать по-
рядок движений. Но, как толь-
ко вышла на сцену, все страхи 
пропали и осталось лишь одно 
приятное чувство. Хорошо 
ощущать себя красивой.

Дмитрий Баженов
Фото автора
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 Третий заключительный этап Кубка со-
стоялся в спортивном зале ОАО «Динур» и 
собрал 86  спортсменов из Перми, Кунгура, 
Ачита, Пышмы, Тавды и Сухого Лога. Сорев-
нования проводились по двум возрастным 
группам: юноши и девушки 1999-2001 г.р. 
и юниоры и юниорки 1996-1998 г.р. Наша 
команда завоевала в 26 весовых категориях 
10 золотых медалей  (повторив достижение 
второго этапа) и 4 серебряных. «Золото» 
завоевали первоуральцы: Анатолий Сапан-
кевич (до 28 кг), Андрей Тарнавский (30), 
Игорь Притчин (34), Вячеслав Коваценко 

СлеСарь иЗ детСкого Сада пошел ва-банк!
а потом просил  полицейских его застрелить.  

Павильон «Быстрые деньги» ограбили 24 марта вечером. 
Сообщение от дежурного о том, что неизвестный похитил на-
личность из павильона по пр. Ильича, 37-а, поступило экипажу 
вневедомственной охраны, находящемуся на маршруте патру-
лирования, в 6 часов вечера. 

- Прибыв на место происшествия, 
полицейские увидели через стекло 
павильона среди множества летающих 
банкнот мужчину, которого пытались 
удержать молодой человек и две жен-
щины, - говорит начальник пресс-службы 
ГУМВД РФ по Свердловской области 
Валерий Горелых. 

Из павильона выскочила девушка-
оператор по выдаче кредитов. Она и 

23 марта прошел открытый кубок  
го первоуральск по тхэквондо.

10 наград выСшей пробы 

объяснила полицейским, что мужчина 
требует деньги и что у него пистолет. 
Самого пистолета она не видела, но одно 
то, что преступник заявил, что вооружен, 
испугало оператора, которая к тому же 
находится в положении, до смерти. Бе-
ременная женщина достала наличность -  
20 тысяч рублей, которые налетчик вы-
хватил у нее из рук. Сумма его не устрои-
ла, и мужчина потребовал открыть сейф. 

Тут он несколько замешкался, благодаря 
чему сотруднице павильона удалось вы-
скочить на улицу и позвать на помощь.

На крики девушки откликнулись моло-
дой человек из салона «МТС», который 
находится здесь же, на остановочном 
комплексе, и женщина-реализатор из 
салона «цветы». Злоумышленник, увидев 
подмогу, стал швырять купюры вверх, 
рвать их и разбрасывать по павильо-
ну, пытаясь отвлечь внимание, чтобы 
скрыться.

В это время на место происшествия 
приехали полицейские, которые за-
держали грабителя. Пистолет у него не 
нашли. Мужчина сразу же сознался в 
содеянном и пояснил, что решился на 
преступление, потому что ему срочно 
были нужны деньги. 

- Затем задержанный попросил поли-
цейских застрелить его, мотивируя это 
тем, что его жизнь не удалась, - говорит 
Валерий Горелых. - Мужчина вел себя 
странно. 

Позже выяснилось, что незадачливым 
налетчиком является 27-летний житель 
деревни Крылосово, работающий сле-
сарем-сантехником в детском саду в 
Первоуральске. Раньше проблем с за-
коном у него не было.

- По данному факту возбуждено уго-
ловное дело по части 2 статьи 161 УК РФ  
«Грабеж с применением насилия либо 
с угрозой применения такого насилия», 
- говорит пресс-секретарь ОМВД по 
России Первоуральск Елена Краюхина. - 
Если его признают виновным, то мужчине 
грозит до 7 лет колонии. 

- Граждан, которые помогли нам за-
держать грабителя, мы обязательно по-
ощрим за проявленное мужество в конце 
квартала, - говорит начальник отдела 
вневедомственной охраны по Перво-
уральску - филиала ФГКУ УВО ГУ МВД 
России по Свердловской области полков-
ник полиции Юрий Зацепин. - Мужчина 
угрожал только словесно, пистолета при 
нем не было, но это выяснилось позднее.   

(41), Андрей Притчин (45), Владимир Воле-
гов (57), Ксения Бондаревская (32), Мария 
Жигалова (34), Александра Назарова (41), 
Софья Коробова (47). 

По словам тренера Валерия Воро-
бьева, третий заключительный этап 
отличался от предыдущих некоторыми 
особенностями. Первое и неприятное 
- было больше, чем обычно, нокаутов и 
разбитых носов. Второе и позитивное - 
представители Первоуральской школы 
в нескольких весовых категориях встре-
тились в финале. Например, Анатолий 

Сапанкевич в весовой категории до 28 кг 
в финале оказался сильнее своего одно-
клубника Ивана Алымова. 

В командном зачете первое место 
у сборной Первоуральска, второе - у 
спортсменов из Кунгура, замыкает тройку 
сильнейших команда из поселка Ачит 
Свердловской области. 

Спортсмены, набравшие максималь-
ное количество баллов, участвуя во всех 
этапах и выиграв максимальное коли-
чество поединков, боролись за звание 
абсолютного победителя Кубка Перво-
уральска. В итоге лучшими стали Никита 
Пупышев из Кунгура и первоуралец Ана-
толий Сапанкевич - набрали по 31 баллу, 
вторая Ксения Бондаревская - 29 баллов.   
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переломало ноги, 
рассекло лоб

 Пенсионер серьезно пострадал 21 марта по 
ул. Ильича, 23, на Динасе. Перебегая проезжую 
часть  в неположенном месте, хотя рядом был 
нерегулируемый пешеходный переход, 74-лет-
ний житель Первоуральска попал под ВАЗ-2114.

- Уже установлено, что водитель Жигулей был 
трезв и был пристегнут ремнем безопасности, 
- говорит старший инспектор по пропаганде ГАИ-
ГИБДД Ирина Ильина. - Водительский стаж - 2 года. 
ВАЗ-2114 двигался по правой полосе. Водитель 
пытался избежать столкновения и ушел вправо, но 
наезд все равно случился.

В ГБ №1, куда доставили пенсионера, ему был 
поставлен диагноз: сотрясение головного мозга, 
черепно-мозговая травма, переломы правой и ле-
вой голени, рваная рана лба.

- Очень жаль, что пожилые пешеходы - старшее 
поколение,  уважаемые, имеющие большой жиз-
ненный опыт, не берегут свою жизнь и здоровье  и 
создают аварийную ситуацию на дороге, - говорит 
Ирина Ильина.

Две трагедии произошли 21 марта на 1770 км пикета № 3 перегона Пер-
воуральск-Подволошная Свердловской железной дороги. Сначала ночью 
в районе железнодорожного переезда автодороги Первоуральск-Перво-
майский грузовой поезд сбил 45-летнюю жительницу Первоуральска.

- По предварительным данным, женщина переходила пути на красный 
сигнал светофора и, возможно, было нетрезва, - говорит старший по-
мощник руководителя по взаимодействию со СМИ пресс-службы  Ураль-
ского следственного управления на транспорте СКР Марина Бубкина. 
-  Заметив пешехода,  машинист поезда дал предупредительный гудок, 
затем применил экстренное торможение, однако, несмотря не принятые 
меры, в результате полученных повреждений головы женщина скончалась 
на месте. Дело в том, что тормозной путь грузового состава в среднем  
составляет 500 метров.

Утром того же дня около 10 часов в районе пикета № 2 перегона 
Первоуральск-Подволошная грузовой поезд насмерть сбил 47-летнюю 
жительницу Республики Узбекистан. С ранением головы и грудной клетки 
женщину привезли в ГБ № 1 Первоуральска, где от полученных травм она 
скончалась.

- Со слов очевидцев, женщина бросилась под поезд, сейчас следова-
тель проверяет версию суицида, - говорит Марина Бубкина. - Машинист не 
успел среагировать, так как она бросилась под колеса одного из вагонов, 
а не под локомотив.

Сейчас по фактам двух смертей следственными органами Уральского 
следственного управления на транспорте Следственного комитета РФ 
проводятся доследственные проверки по признакам преступления, 
предусмотренного частью 2 статьи 263 УК РФ  «Нарушение правил без-
опасности движения и эксплуатации железнодорожного транспорта, 
повлекшее по неосторожности смерть человека». В настоящее время 
следователи устанавливают все обстоятельства произошедшего и опра-
шивают очевидцев инцидентов. 

Павел Никифоров 
Фото автора

С ребенком - под машину
Три  рейда провели сотрудники ГИБДД с 25 

февраля по 18 марта на территории ГО Перво-
уральск, выявляя нарушителей - водителей и 
пешеходов.

- Зафиксировано 21 нарушение ПДД  пешехода-
ми-детьми и 8 нарушений ПДД взрослыми пешехо-
дами, которые заплатят административный штраф, 
- говорит Ирина Ильина. - Кроме того, дважды пра-
вила дорожного движения нарушали мамы, перехо-
дя дорогу вместе с детьми в неположенном месте! 
При этом пешеходные переходы находились в зоне 
видимости. В отношении родителей-нарушителей 
подготовлены и направлены на рассмотрение  в 
комиссию по делам несовершеннолетних матери-
алы для принятия мер общественного воздействия. 
Уважаемые родители, главным в воспитании за-
конопослушного  участника дорожного движения  
является принцип «делай, как я». Даже если вы 
опаздываете, все равно переходите дорогу там, где 
это разрешено.

Также с 22 по 24 марта в городе прошло профи-
лактическое мероприятия «Скорость. Встречная 
полоса».

- В нашем городском округе за этот год по вине 
лихачей произошло 68,8 % от всех ДТП,  или 11 ДТП 
из 18! В авариях погибли 2 человека,  травмированы  
17, - говорит Ирина Ильина. - Обращаемся к води-
телям: выбирайте скорость по дороге, не забывайте 
про гололед!

не помогло  
и ЭкСтренное 
торможение

За сутки две женщины погибли под колесами 
поездов  вблизи Первоуральска
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Дмитрий Баженов
Фото автора

Засухи не будет
По данным городского управления ЖКХ, уровень воды в 

Вехне-Шайтанском водохранилище, основном источни-
ке питьевого водоснабжения города, в настоящее время 
зафиксировался на отметке в 5,36 метра.

Это обстоятельство дает надежду на то, что нынче летом Первоуральск 
не будет испытывать дефицита питьевой воды.

Кроме того, в течение зимы в городскую систему водоснабжения 
подавалась влага и из Пильнинского пруда. Однако, как сообщил ди-
ректор «Водоканала» Юрий Иванов, с этой практикой возглавляемое им 
предприятие покончило два месяца назад, и в настоящее время данный 
водоем наполняется. Таким образом, летом у города будет небольшая 
водная «заначка».

в квитанционной 
неразберихе виноваты 
сами коммунальные 
предприятия

Именно такой вывод напрашивается 
сам собой, исходя из той информации, 
которую нам передали читатели газеты.

Судите сами. По сообщениям жителей города, 
чьи дома обслуживает управляющая компания ЖЭК, 
здесь продолжают твориться странные вещи. Вот 
что сообщил нам житель улицы Чкалова Дмитрий:

- Получил квитанцию от ЖЭКа. В принципе, 
совершенно нормальная квитанция, в которой 
указаны традиционные статьи платежей по раз-
ным коммунальным услугам. Однако буквально 
на следующий же день обнаруживаю в почтовом 
ящике еще одну квитанцию, на сей раз от муни-
ципального предприятия «Водоканал», в которой 
мне предлагается оплатить услуги водоснабжения 
и водоотведения  повторно. И почему я это должен 
делать? Естественно, обратился за разъяснениями 
сначала в управляющую компанию, однако там про-
комментировать ситуацию не смогли. Обратился в 
бухгалтерию по оплате услуг «Водоканала» и ис-
пытал легкий шок от ответа.

По его словам, ответили ему следующее. Якобы 
«Водоканал» не так давно забирал долги населения 
за водоснабжение и водоотведение от управляю-
щей компании ЖЭК себе, то есть фактически был 
введен режим прямых расчетов между поставщи-
ками услуг и населением. Однако такое положение 
дел сохранялось недолго. В настоящее время 
ЖЭК… вернул себе право сбора платы от населе-
ния за потребленную воду. А потому оплачивать 
жители должны только квитанции от управляющей 
компании.

- И зачем стоило этот огород городить? Ладно 
я догадался разобраться, что к чему. А вот сосед 
не догадался, и оплатил обе квитанции, сейчас 
готовится к долгим хождениям по инстанциям с 
просьбами о проведении перерасчета. Ну разве 
будет в городском ЖКХ порядок, если сами ком-
мунальные предприятия неразбериху сеют? Нет, 
не будет, - резюмировал Дмитрий.

число аварий будет расти?
В ближайшее время нас с вами ожидает всплеск аварий 

на городских сетях водоснабжения. Этот прогноз косвен-
но подтвердил директор муниципального «Водоканала» 
Юрий Иванов на традиционной оперативке в городской 
администрации.

- На прошлой неделе в городе произошли две крупные аварии: одна - на 
улице Строителей, другая - на улице Физкультурников. Аварийные брига-
ды оперативно приступили к ликвидации последствий данных ситуаций. 
На Строителей на трубу поставили хомут, таким же образом поступили и 
на Физкультурников. Я прекрасно понимаю, что до начала традиционного 
сезонного движения грунтов еще долго, но, судя по характеру поврежде-
ний труб, другого объяснения случившемуся просто нет. 

Кроме того, директор «Водоканала» отметил еще одно обстоятельство, 
способствующее возникновению крупных аварий на сетях водоснабже-
ния:

- Трубы старые, лежат в земле по сорок лет. Металла в них практически 
нет, остался один углерод. Естественно, они хрупкие… - сказал Юрий 
Иванов.

Аналогичная ситуация сложилась и в поселке Прогресс. Вот что о про-
исходящем в этом населенном пункте сообщил директор предприятия 
«Таурас» Андрей Алексеев:

- В пятницу на водопроводе, снабжающем поселок, произошла утечка 
объемом где-то порядка 10 кубических метров. Несмотря на наши усилия, 
обнаружить место повреждения водопровода нам не удалось, так как 
трубы проложены на глубине около трех метров и утекшая вода до сих 
пор не вышла наружу, - сообщил он.

Как стало известно нашим корреспондентам, в настоящее время 
бесперебойное водоснабжение в Прогрессе сегодня имеется лишь на 
местной котельной. Что касается жилых домов, то подача воды в них 
осуществляется по графику: три раза в день по два-два с половиной часа.
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пробудитесь!
Управляющие компании никак не могут выйти из зимней спячки. Толь-

ко этим можно объяснить их бездействие в таком важном вопросе, как 
подготовка графика проведения работ на весенне-летний ремонтный 
период.

- В начале года я на опе-
ративке в городской адми-
нистрации, в присутствии 
зама главы по вопросам ЖКХ 
Сергея Гайдукова, обратился 
к руководителям управля-
ющих компаний с просьбой 
составить такие графики и на-
править их в городскую адми-
нистрацию для согласования с 
ними и с нами. Представители 
«управляшек» покивали голо-
вами и на этом успокоились, 
- рассказал Аркадий Спевак.

Напомним, что графики 
летних ремонтов управляю-
щие компании должны были 
представить в администра-
цию города до 1 апреля. Од-
нако, как сообщил начальник 
управления ЖКХ Евгений 
Пашков, по состоянию на 27 марта ни одна из городских УК этого не сделала.

Более того, Аркадий Спевак выразил уверенность в том, что ни одна управляющая компа-
ния сейчас, в относительно спокойное время, не провела работы по ревизии оборудования 
и замене старых агрегатов на новые.

- В апреле мы направим управляющим компаниям предписания, в которых четко укажем, 
какие работы они должны провести в рамках подготовки к следующему отопительному сезону. 
Если эти работы выполнены не будут, тепло в дома не пойдет. Игры закончились,  - заявил 
Аркадий Спевак.

В городе

что им снег, что им зной…
Электроэнергетики города работают в усиленном режиме. Причина 

такого положения дел - погодные условия.
С начала весны городской системе электроснабжения пришлось выдержать насколько уда-

ров стихии. Сильный ветер, обильные снегопады, резкое потепление, сменяющееся таким же 
резким похолоданием, - все это зачастую приводило к перебоям в поставках электроэнергии. 
Вот что по этому поводу сообщил руководитель отделения предприятия «Облкоммунэнерго» 
Андрей Золотов:

- Погодные условия, сход снега и льда с крыш зданий влекли за собой обрыв линий электро-
передач. Однако наши специалисты своевременно устраняли все аварийные ситуации. В 
настоящее время электроснабжение города идет в нормальном режиме.

Однако проблемы остаются. Как стало известно нашим корреспондентам, неприятности 
электроэнергетикам доставляют… их коллеги по жилищно-коммунальному хозяйству. Так, на 
улице Строителей дворники завалили снегом одну из подстанций, а работники,  осущест-
вляющие кронирование деревьев,  зачастую не сообщают в электрослужбу города о фактах 
обрыва ими проводов при проведении работ.

что  
имеем - не 
храним?

Непростая ситуация 
сложилась в одном из 
кварталов «старого» 
города. Так, в районе 
расположенной здесь 
типографии и город-
ского Общества охот-
ников и рыболовов уже 
на протяжении долгого 
времени происходит 
утечка холодной воды. 
В принципе, ничего 
удивительного, но есть 
одно обстоятельство,  
которое может приве-
сти к серьезным по-
следствиям.

Как сообщил руководитель 
местного отделения компании 
СТК Аркадий Спевак, холодная 
вода проникла в канал, по кото-
рому проходят сети горячего 
водоснабжения и отопления 
микрорайона.

- Мы уже несколько лет во-
юем с этим районом. Трубы за-
менены на части улиц Трубни-
ков, Гагарина и Чкалова. И се-
годня эти новые коммуникации 
лежат в воде, что, согласитесь, 
не самым лучшим образом 
сказывается на их состоянии. 
Получается, что имеем - не 
храним, - сообщил он.

Подобные вещи недопусти-
мы еще и потому, что в планах 
у СТК значится продолжение 
работ по полной замене всего 
оборудования, отвечающего 
за отопление и горячее водо-
снабжение этого и соседних 
микрорайонов.

- В настоящее время ведется 
работа по утверждению суммы, 
необходимой для наведения 
полного порядка в местном те-
плохозяйстве. Как только будут 
подписаны все необходимые 
документы, наши специалисты 
приступят к разработке кон-
кретного плана действий. Пред-
полагаем в течение ремонтной 
кампании произвести полное 
техническое перевооружение 
всех расположенных здесь те-
пловых пунктов и заменить ста-
рые трубы на новые, - сообщил 
Аркадий Спевак.

Дмитрий Баженов
Фото автора  

первоуральцы в очередной раз встретились  
с риммой марковой

На прошлой неделе большая делегация Первоураль-
ского отделения общественной организации «Дети во-
йны» побывала в Екатеринбурге.

целью поездки стала встреча с известной актрисой Риммой Марковой. 
О том, как прошел визит, нам рассказала руководитель городской обще-
ственной приемной «Дети войны» Алевтина Нарваткина:

- Из нашего города на встрече побывало 20 человек. Римма Маркова - 
прекрасная актриса, а потому неудивительно, что в течение всей встречи 
она буквально держала внимание всего большого зала ДК Железнодо-
рожников. Она рассказала о своем творчестве, о своей семье, о своей 
жизни. А именно это необходимо людям старшего поколения, которые 
были в зале. Однако самым важным событием, произошедшим в ходе встречи, стало вру-
чение семи семьям пропавших без вести фронтовиков документов о местах захоронения 
их предков и наград, которыми те были наргаждены. 

Общественная приемная организации «Дети войны» в нашем городе продолжает свою 
работу. Более подробный отчет о деятельности этой организации мы представим вам в 
следующем номере «НеГ».
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 афиша дворца культуры новотрубного завода
 
со 2 марта по 7 апреля   с 10.00 до 19.00 - Выставка дви-

жущихся  гигантов   «Планета динозавров»    3+     

27 марта в 18.30  -  Театр  драмы и  комедии  «Вариант».
Спектакль  «Моя жена-  лгунья»   16+

28 марта  в 19.00  -   Презентация  нового альбома  Петра 
Дранги  «Перспектива» (аккордеон и шоу) 12+

3 апреля  -  Свердловский  государственный академический 
театр драмы:

в 12.00 -   сказка «Бабка-ёжка и Домовёшка»      0+
в 18.00  -  авантюрная комедия  «Миллион в брачной кор-

зине»   16+  
 
5 апреля  в 10.30, 12.30 - г. Санкт-Петербург. Театр-студия 

«Зелёный кот»  «Очень простая сказка»       3+           

9 апреля в 18.00 - Мостеатр. Комедия «Руководство для 
желающих жениться»16+

21 апреля в 19.00   -  Легендарная  группа  «Smokie»  (Англия)

23 апреля  в 19.00 -    Любителям шансона.  Геннадий 
Жаров,  Михаил Шелег  и Александр Пашанов   в  совместной   
программе     «За глаза твои карие»  16+

24 апреля  в 18.00  -  Музыкальный проект  - Битва хоров  
«Под софитами»      6+

27 апреля  в 19.00  -  Конкурс красоты  и  индивидуальности    
«Краса России - Первоуральск 2013»      16+                 

                                                                                                          
29 апреля в 19.00   -     Гала-концерт  музыкального проек- 

та -  Битва хоров «Под  софитами»   6+
  справки по телефонам:  25-13-37, касса;
                                                        25-10-49,  администратор; 
                                                       64-87-16,  вахта.

Завалили жалобами
В феврале в приемную Первоуральской городской Думы поступило 

более 700 жалоб и обращений от жителей.
Несмотря на то, что февраль - самый короткий месяц в году, именно он 

побил все рекорды по количеству писем и обращений, которые букваль-
но потоком хлынули к депутатам и в приемную Первоуральской Думы. 
Только за месяц аппарат Думы зарегистрировал 728 заявлений горожан.

По словам заместителя председателя Думы Эдуарда Вольхина, 
львиную долю обращений первоуральцы направили через активистов 
местного отделения партии «Единая Россия». «Единороссы» проверили, 
как чиновники администрации и коммунальщики реагировали на жалобы 
наших избирателей, и выяснилось, что практически никак, - возмущается 
зампред Думы. - Коммунальные проблемы с двойными квитанциями, за-
топленными подвалами, аварийным жильем, о которых  мы говорили еще 
на декабрьской Думе, так и не решаются», - отмечает Эдуард Вольхин.

Особую тревогу  удумцев вызывают коллективные обращения жителей 
сельских поселков. Если судить по жалобам, то бездействие админи-
страции на сельских территориях видно невооруженным взглядом. 
Проблемы, которые не решаются годами, обострились настолько, что, 
к примеру, активные жители Билимбая всерьез заговорили об органи-
зации референдума по выходу поселка из состава Первоуральского 
городского округа.

Напомним, что в конце года депутаты неоднократно выносили на 
заседание Думы темы, связанные с разработкой как перспективного 
развития сельских территорий, так и плана по выходу из коммунального 
кризиса. Отчеты и предложения по этим вопросам глава города так и не 
представил.

В течение месяца Дума обязана подготовить ответы всем заявителям, 
чем сейчас и занят аппарат представительной власти. Недовольство го-
рожан действиями администрации заставило депутатов внести в повест-
ку очередной Думы, которая состоится 28 марта, доклад об обращениях 
избирателей. «Нет смысла направлять заявления людей на исполнение 
чиновникам администрации и лично главе, так как первоуральцы чаще 
всего жалуются именно на бездействие местных властей, - отмечает 
Эдуард Вольхин. Наша фракция («Единая Россия») будет предлагать 
направить заявления для принятия мер контролирующим органам, а 
именно в прокуратуру и жилищную инспекцию».

Пресс-служба Первоуральской городской Думы
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Налоговая иНспекция (ул. емлина, 20-а) 27-06-28
ЖеНская коНсультация (ул. Металлургов, 3-а) 64-78-68
цеНтр заНятости (ул. Береговая, 48) 24-00-25
первоуральская стоМатологическая клиНика (пр. космонавтов ,9 )     63-84-70
Морг  64-94-15
гиБДД дежурная часть (3 км. Московского шоссе, 38) 66-88-05
пеНсиоННый фоНД (ул. строителей, 16-а) 66-25-03
оБществеННая приеМНая гороДской аДМиНистрации (ул. ватутина, 41) 64-93-75
Дк Нтз (ул. ватутина, 45-а) 64-87-16 - вахта, 25-13-37 - касса

Бти (ул. вайнера, 2-а) 66-66-01
воеННый коМиссариат (ул. володарского, 13-а) 66-77-58
гороДской суД (ул. ватутина, 61) 62-05-03
загс (ул. трубников) 66-08-83
ерц ул. (советская, 6-в) 62-06-30
каДастровое Бюро (ул. ватутина, 43, оф. 3) 62-05-92
юстиция (ул. строителей, 26) 66-84-37

управлеНие оБразоваНия (советская , 9-а ) 

- отдел дошкольного образования                          25-24-81
- отдел по работе с учащимися и молодежью                   64-16-47
поликлиНика  №1                                                    25-45-35
поликлиНика  №2                                                       66-59-32
поликлиНика  №3                                                       63-53-87
поликлиНика  №4                                                 62-29-88
- Детская  (ул. гагарина)                                                 66-73-48
- Детская  (ул. строителей)                                             24-46-90
туБеркулезНый ДиспаНсер (ул. гагарина, 46) 66-20-64
коЖНо-веНерологический ДиспаНсер (вайнера,19-а) 24-08-69
увД ДеЖурНая часть (ул. ватутина, 21) 64-82-21, 27-04-02
автостаНция 66-87-16
Ж/Д вокзал 62-29-03
аварийНая слуЖБа воДокаНала 66-79-87
аварийНая слуЖБа теплосетей 66-28-58
аварийНая слуЖБа горэлектросетей 66-64-13
первоуральский отДел НаркокоНтроля (пр. ильича, 30-а)     66-62-28
всероссийское оБщество иНвалиДов (ул. Малышева, 6) 24-35-94
травМпуНкт (ул. Металлургов, 3) 64-77-02
роДДоМ (ул. Металлургов, 3-а) 66-79-66


